
 １

平成２５年 第１４回宇都宮市教育委員会会議録 

 

１ 日時    平成２５年９月２５日（水） 開始時刻 午後３時００分 

２ 場所    宇都宮市役所１３階 教育委員室 

３ 出席委員  藤原委員長，大場委員，松江委員，若度委員，水越教育長 

４ 説明員   檜原教育次長，髙橋学校教育担当次長，矢古宇スポーツ交流担当副参事， 

田野実教育企画課長，小池総務担当副主幹，水沼学校管理課長， 

佐々木学校教育課長，生田地域学校園担当主幹，君島学校健康課長， 

大竹生涯学習課長，増渕中央図書館長，赤石澤文化課長， 

水沼スポ―ツ振興課長，大瀧教育センター所長 

５ 書記    田上係長，飯島総括主査，山越主任 

６ 傍聴者   ２名 

７ 議題 

（1）審議事項 

①職員の懲戒処分について 

 

（2）報告事項 

 ①教育行政相談の内容と対応について 

②学校事件・事故について 

③隣接校との通学区域弾力化等による平成２６年度入学者の募集について 

④社会総ぐるみによる人づくりの推進に向けた合言葉の策定等について 

⑤平成２５年９月議会一般質問の概要について 

⑥文化会館改修基本設計委託業者の決定について 

 

（3）その他 

①第８回うつのみや食育フェアについて 

②全国大会規模組織等による被表彰について 

③平成２６年宇都宮市成人式の会場変更について 

④平成２５年度宇都宮市民大学（後期講座）について 

⑤百人一首市民大会について 

⑥みやびぃ百人一首フェスタについて 

⑦美術館企画展「川端康成コレクションと東山魁夷」について 

⑧旧篠原家アートデイについて 

⑨伝統文化フェスティバルについて 

⑩宇都宮美術館館外ﾌﾟﾛｼﾞｪｸﾄ事業の実施について 

⑪平成２５年度生涯スポーツ功労者表彰及び生涯スポーツ優良団体表彰について 

⑫２０１３ジャパンカップサイクルロードレースの開催について 

⑬平成２５年度全日本特別支援教育研究連盟全国大会栃木大会の開催について 
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８ 議事の内容 

委員長 

 

 

委員長 

 

委員長 

 

委員長 

 

 

委員長 

 

 

 

 

 

委員長 

 

委員長 

 

 

教育企画課長 

 

 

 

委員長 

委員長 

 

委員長 

 

教育企画課長 

 

 

委員長 

委員長 

松江委員 

委員長 

松江委員 

委員長 

大場委員 

ただいまから，平成２５年第１４回宇都宮市教育委員会を開会します。 

 会議録署名委員の指名 大場委員，松江委員 

 

第１３回の教育委員会の会議録についてご意見などありますか。 

（特になし，全員了承） 

会議録を承認します。 

 

それでは，第１３回の会議録署名委員の大場委員，若度委員署名をお願いし

ます。（会議録に署名） 

 

議案第２９号「職員の懲戒処分について」 

報告第５１号「教育行政相談の内容と対応について」 

報告第５２号「学校事件・事故について」は， 

個人情報に関する内容が含まれているため，非公開としてよろしいでしょうか。

（全員賛成） 

 

全員賛成ですので非公開とします。 

  

それでは，報告事項から入ります。 

・報告第５３号 隣接校との通学区域弾力化等による平成２６年度入学者の募

集について説明願います。 

 

 

 

 

説明が終わりましたが，質疑などありますか。（全員了承）  

それでは，報告第５３号を承認いたします。 

 

次に報告第５４号 社会総ぐるみによる人づくりの推進に向けた合言葉の策

定等について説明願います。 

 

 

 

説明が終わりましたが，質疑などありますか。 

先日，栃木県が合言葉を出していた。 

ちょっと堅い感じでしたが，ＰＲのために工夫している。 

良いのができればいい。期待している。 

今まで宇都宮で合言葉って何かあったか。 

「住めば愉快だ」。合言葉ではないですが宮っ子の誓いも，市民憲章とかも。

良い言葉ができるといいですね。 

【説明要旨】 

報告第５３号 隣接校との通学区域弾力化等による平成２６年度入学者の

募集について説明 

【説明要旨】 

社会総ぐるみによる人づくりの推進に向けた合言葉の策定等について説明 
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委員長 

 

 

委員長 

 

総務担当主幹 

 

 

委員長 

松江委員 

 

委員長 

松江委員 

 

 

若度委員 

教育長 

若度委員 

 

委員長 

 

 

委員長 

 

文化課長 

 

 

委員長 

大場委員 

 

 

 

 

委員長 

 

委員長 

 

 

委員長 

 

 

このとおり承認してよろしいか。（全員了承） 

それでは，報告第５４号を承認いたします。 

 

次に報告第５５号 平成２５年９月議会一般質問の概要について説明願いま

す。 

 

 

 

説明が終わりましたが，質疑などありますか。 

教育委員会の在り方ということで質問が多くあった。皆さん評価も含め，非

常に関心を持ってらっしゃるということで。 

そういうことである。 

読み聞かせは各地域で非常に頑張っている。各学校必ずボランティアさんが

入っているのではないか。でも，それが高校生に繋がるかというとちょっと難

しい。 

小中学生は司書の配置が大きい。 

大きいと思う。本市の司書の配置については，全国平均の３倍くらいである。

素晴らしい取組をされている。 

 

このとおり承認してよろしいか。（全員了承） 

それでは，報告第５５号を承認いたします。 

 

次に報告第５６号 文化会館改修基本設計委託業者の決定について説明願い

ます。 

 

 

 

説明が終わりましたが，質疑などありますか。 

ここに委託業者の主な実績ということで色々あるが，この他にも確か滋賀県

の琵琶湖ホールなども手がけていたかと思うので期待したいところ。この間，

提案があったものに関しては，まだ宇都宮市民のニーズには合わないかなと思

うような点もあったので，これからはこちらの意見を十分に取り入れていただ

きながら良い改築ができればと思っている。 

佐藤総合設計さんは，文化会館の元々の設計者ですね。 

 

このとおり承認してよろしいか。（全員了承） 

それでは，報告第５６号を承認いたします。 

 

次に，その他の事項に入ります。 

（１）第８回うつのみや食育フェアについて説明願います。 

 

【説明要旨】 

平成２５年９月議会一般質問の概要について説明 

【説明要旨】 

文化会館改修基本設計委託業者の決定について説明 
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学校健康課長 

 

 

委員長 

委員長 

松江委員

大場委員 

 

委員長 

 

 

委員長 

学校健康課長 

 

 

委員長 

委員長 

 

委員長 

学校健康課長 

 

委員長 

 

 

委員長 

生涯学習課長 

 

 

委員長 

 

委員長 

 

 

委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

説明が終わりましたが，質疑などありますか。 

この食育フェアも８回目ですね。 

盛況ですよね。 

お弁当コンクールの陽西中学校も強いですね。 

 

このとおり承認してよろしいか。（全員了承） 

それでは，その他（１）を承認いたします 

 

次に（２）全国大会規模組織等による被表彰について説明願います。 

 

 

 

説明が終わりましたが，質疑などありますか。 

昨年から非常にスポーツの成績が良いということは頼もしく思っておりま

す。ウエイトリフティングもやっているんですね。 

他にやっているところはあるのですか。 

部活では把握していない。おそらくクラブで自主的にやっている。 

 

このとおり承認してよろしいか。（全員了承） 

それでは，その他（２）を承認いたします 

 

次に（３）平成２６年宇都宮市成人式の会場変更等について説明願います。 

 

 

 

説明が終わりましたが，質疑などありますか。（特になし） 

 

このとおり承認してよろしいか。（全員了承） 

それでは，その他（３）を承認いたします 

 

以上で公開できる案件を終了いたします。 

議案第２９号，報告第５１号，第５２号については,非公開の案件のため，傍

聴者の方は，御退席をお願いいたします。 

 

・・・（非公開の審議の開始）・・・ 

 終了時刻   午後５時０５分 

 

【説明要旨】 

第８回うつのみや食育フェアについて説明 

【説明要旨】 

全国大会規模組織等による被表彰について説明 

【説明要旨】 

平成２６年宇都宮市成人式の会場変更等について説明 


